

Chile despliega F5 por presunta violación aérea

La FACH detectó movimiento “no indentificado” en cielo nacional. El Gobierno abrió una investigación y Argentina negó que se trate de una aeronave suya.

Matías Gatica Lindsay
Medios Regionales

El Ministerio de Defensa informó ayer que la Fuerza Aérea de Chile (FACH) desplegó el martes sus aviones F5 ante una presunta violación del espacio aéreo en el Estrecho de Magallanes.

La cartera comunicó que la acción se debió a que los radares detectaron un movimiento aéreo “no indentificado” en el sector oriente del estrecho, en la zona limítrofe con Argentina.

La ministra de Defensa, Maya Fernández, dijo que el despliegue se realizó “en resguardo de nuestras fronteras y soberanía”; sin embargo, los aviones F5 no encontraron nada y se perdió el contacto con este presunto aparato.

La ministra del Interior, Carolina Tohá, explicó que

se actuó de acuerdo a los protocolos. “Un avión nuestro de la Fuerza Aérea fue a identificarlo, se perdió el contacto porque probablemente esa persona o esa nave se alejó de nuestro espacio aéreo”, afirmó, agregando que “hay una investigación para establecer de qué se trataba el origen de esta nave, también el tipo de nave que era”.

Además, dijo que se tomó contacto con las autoridades argentinas. “Tenemos que aclarar si fue una nave realmente, de qué tipo... puede haber sido privada, puede no haberlo sido, puede haber sido un avión, puede haber sido un helicóptero, todo eso tiene que ser parte de la investigación que se está llevando adelante”, sostuvo.

Sobre la acción que realizó la FACH, el senador y presidente de la Comisión de



MARIO DÁVILA/AGENCIA UNO

LOS CAZAS CHILENOS NO LOCALIZARON AL SUPUESTO APARATO.

Defensa, Pedro Araya (PPD), tildó que “frente a la violación del espacio aéreo de nuestro país, quiero destacar la pronta respuesta de la FACH para enfrentar este incidente, lo que demuestra el alto nivel de preparación y alistamiento de la fuerza”.

Por su parte, la presidenta de la Comisión de Defensa de la Cámara, la diputada Camila Flores (RN), apuntó contra Argentina. “Lamentablemente, ya nos tiene acostumbrados a hacer in-

terrompimiento en nuestro territorio nacional y en nuestra soberanía. Me preocupa enormemente la actitud beligerante y poco amistosa de convivencia entre Argentina y Chile”, aseveró.

Por la tarde, el Ministerio de Defensa argentino difundió al diario La Nación de Buenos Aires que “la única actividad de vuelo que se ejecutó el día 27 de agosto fue un vuelo LADE -Líneas Aéreas del Estado- con el sistema Twin Otter”, el cual ocurrió “fuera del horario que ellos dicen”.